

## スマイルとの交流学習②

11月15日(水)に、第2回「スマイルとの交流学習」を実施しました！今回の交流は、スマイルのお仕事に同行させていただき、メンバーさんと一緒に作業を行いました。



前回、メンバーさんに話しかけることができなかつたり、距離をとって関わることしかできなかつたりという反省を生かして、子どもたちは**自分からコミュニケーションをとることを**目標に活動に参加しました。



どうやって声をかけたらいいのかわからないのか、何を聞けばいいのかわからないかと最初は戸惑っていた子どもたちでしたが、名前や好きなことを聞いたりするうちに、だんだんとメンバーさんと打ち解け、話がはずんでいるグループもありました。



最初は、自分から関わるのがこわかったと素直な気持ちを口にしていた子も、実際に話をしたり、お仕事をともにしたりすることで、「メンバーさんは**明るくやさしい人たち**ばかりだったよ！」と笑顔で話を聞かせてくれました。ただ、メンバーさんの中には、話をすることが苦手な方や言葉が聞き取りづらい方もいて、**どんなふうに関わるとよかったのか**と課題をもった児童もいました。

課題を見つけることができたのは、相手のことを知り、関わろうとしていた結果です！  
3回目の交流では、メンバーさんとの**心の距離**をさらにちぢめられるよう、

「 Let's try 6年生！ 」

